

EINE SITZUNG IM KLUB DER AUSSER- GEWÖHNLICHEN

Von W. J. Sommerfeldt

Illustrationen von Heinz Raebiger

Wie war es noch? Ich sehe mich in Chicago im Kreis von merkwürdig stummen, unbeweglichen Herren sitzen, die sich in bequemen Sesseln lässig um das flackernde und knisternde Kaminfeuer gruppiert haben.

Es war eine Sitzung im Klub der Außer-gewöhnlichen, zu der ich auf eine besondere Empfehlung und Verantwortung eines der Mitglieder zugelassen worden war.

Die Mitgliederzahl betrug zwölf. Nur durch den Todesfall eines von ihnen hatten



Ich riß den Hörer herunter. „Alles aus dem Wege räumen!“ brüllte ich die einzelnen Stationen an, „der Zug ist nicht zu halten . . .“